

KIVBF / Comparex

Auszeichnung mit Cloud-Award

[30.05.2012] Für das Projekt Trusted Cloud haben die Kommunale Informationsverarbeitung Baden-Franken (KIVBF) und das Unternehmen Comparex einen EuroCloud Deutschland Award erhalten.

Die Kommunale Informationsverarbeitung Baden-Franken (KIVBF) und ihr Partnerunternehmen Comparex sind für das Projekt Trusted Cloud ([wir berichteten](#)) mit einem EuroCloud Deutschland Award ausgezeichnet worden. Im Rahmen des Projektes wird bei der KIVBF nach eigenen Angaben eine leistungsfähige Infrastruktur geschaffen, welche die verfügbaren Virtualisierungstechnologien konsequent nutzt. Damit sollen die Kommunen in Baden-Württemberg Zeit und Kosten sparen. Zudem profitieren sie laut KIVBF von einem geringeren manuellen Administrationsaufwand, standardisierten IT-Arbeitsplätzen, Endgeräteunabhängigkeit sowie einer höheren Geschwindigkeit und Effizienz in den Lösungen des IT-Dienstleisters. Die gewohnten Anforderungen an Datensicherheit und Datenschutz werden beibehalten. Mit der Auszeichnung habe der Verband EuroCloud Deutschland_eco die technologische Vorreiterrolle des gemeinsamen Projektes gewürdigt. Des Weiteren erkenne die Auszeichnung in der Kategorie „Best Case Study Public Administration“ die zunehmende Relevanz von Cloud-Entwicklungen in der öffentlichen Verwaltung an.

(CS)

Stichwörter: IT-Infrastruktur, Trusted Cloud, Comparex, Wettbewerb